

# APDESI

## Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sosialisasi Anti TPPO dan Peduli Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](http://SUKABUMI.APDESI.ID)

May 16, 2024 - 11:09



*Bhabinkamtibmas Polsek Cicurug Polres Sukabumi Sosialisasi Anti TPPO dan Peduli Lingkungan*

Pada hari Kamis, 16 Mei 2024, pukul 10.00 WIB, Kopol Mangapul

Simangunsong, S.H, M.H, selaku Kapolsek Cicurug, menerima laporan dari Aipda Kurniawan tentang kegiatan Door to Door System (DDS) yang dilaksanakan di Desa Nyangkowek, Kecamatan Cicurug.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas Desa Nyangkowek, Aipda Kurniawan, turun langsung ke masyarakat dengan tujuan menyampaikan berbagai pesan penting. Salah satunya adalah mengenai aspirasi warga sekitar serta mengingatkan pentingnya kegiatan siskamling sebagai upaya preventif terhadap tindakan kriminal.

Selain itu, Aipda Kurniawan juga memberikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) kepada warga. Hal ini menunjukkan kepedulian polisi dalam mengedukasi masyarakat tentang bahaya perdagangan manusia.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menghimbau agar masyarakat tidak membuka lahan dengan membakar dan menjaga lingkungan dengan tidak melakukan pembakaran sampah sembarangan. Himbauan ini sejalan dengan upaya pelestarian lingkungan hidup.

Kondisi cuaca yang tidak menentu juga menjadi perhatian, dengan himbauan kepada warga untuk lebih waspada terhadap potensi bencana alam. Ini menunjukkan peran aktif polisi dalam memastikan keselamatan masyarakat.

Selain itu, perhatian terhadap gizi anak juga tidak luput dari perhatian. Aipda Kurniawan memberikan himbauan kepada warga agar lebih peduli terhadap kebutuhan gizi anak-anak, sebagai langkah pencegahan stunting.

Kegiatan tersebut dilaporkan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama. Dengan demikian, upaya-upaya ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan kualitas hidup di Desa Nyangkowek.